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本 日 の 例 会

お 知 ら せ

幹事報告

本日のプログラム

次回例会（6月16日）

広島東南ロータリークラブ
会長方針『語ろうロータリーを 語ろう全会員で』

2025年6月9日（第2958回例会）
例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111

事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894

会長 田上克彦 幹事 鹿瀬賢二

６月は「ロータリー親睦活動月間」です
６月ロータリーレート144円

「新会員卓話」 沖土居恵会員

未 定

○2025年5月12日例会
 会員総数 ８４名
 出席免除者 ５名

 （内出席３名）
 出席率対象会員８２名
 そのうち 出席６６名
 欠席１６名
 メークアップ １６名
 出席率 １００％

○2025年5月26日例会
 会員総数 ８４名
 出席 ６６名
 欠席 １８名
 ゲスト １名
 ビジター ０名

例会出席報告
6月16日例会メニュー

≪ 洋食コース ≫

スモークサーモンとチーズのトルティーヤサラダ

冷製ヴィシソワーズ パリソワール風

ウインナーシュニッツェル リヨネーズポテト添え

デザート コーヒー

パンとバター

○６月ロータリーレートについて
○例会終了後、次年度理事役員会開催

12:30 点 鐘

        ロータリーソング｢我等の生業｣

              来客紹介 （親睦委員会）

会  食

12:45  会長時間  （田上会長）

幹事報告 （鹿瀬幹事）

委員会報告

・出席報告  （出席担当）

・その他

同好会報告

Ｓ.Ａ.Ａ.

13:00  プログラム

13:30 点 鐘

この度、大下さん、瀧川さんのご紹介に

より、この歴史と伝統ある広島東南ロータ

リークラブに入会させていただくこととなりま

した、宮原大と申します。

ソニー生命保険株式会社に勤務してお

ります。妻、娘、犬一匹の家族構成で、この

８月に第二子誕生予定です。

趣味は身体を動かすことで、最近はゴル

入 会 式 を 行 い ま し た

宮原 大会員

フにお誘いいただく機会も多くあり、日々精進している毎日で

す。

早く皆さまと深いお付き合いができるよう、願っております。

ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

○連続出席100％会員表彰(6月) *は記念品あり

佐野庸子会員 26年

神田敏治会員 22年

岩井正喬会員 20年*

脇舛賢治会員 20年*

武士末修会員 19年

菅富誉樹会員 15年*

越智直紀会員 2年

沖宗正明会員 2年

宮内章裕会員 2年

田中康平会員 2年

梅本良徳会員 2年
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「 新 会 員 卓 話 」 榑 林 志 朗 会 員

昨年９月に入会した榑林です。

今日は新人会員卓話ということなので私の履歴と趣味、最後に会社で

取り組んでいる事業についてお話したいと思います。

まずは私の履歴ですが、１９７０年１月２６日生まれで現在５５歳です。

生まれは大阪の茨木市で現在は綺麗な町と聞いてますが、当時の記憶で

はかなり下町だったと思います。２ｍくらいの水路に橋というよりは幅が

１ｍないような鉄板か板が置いてあるだけのところを酔ったおじさんが

自転車でよく落ちて血だらけになってたことを覚えてます。

小学校２年生から中学校１年生までは名古屋にいました。当時、周辺は

空き地が多かったので、カマキリやカナヘビを捕まえて飼育したり、父親と池

に行ってザリガニ取ったり、亀捕まえて飼育したりもしてました。母親はすごく嫌そうでした。マンション住

まいで植木鉢に好きな花が咲く植物を母親はたくさん育ててまして、そこによく蝶々の幼虫がついて気持

ち悪がってましたが、カマキリに捕獲させた時だけは喜んでました。それが後程お話する趣味に繋がって

ると思います。

中学校２年から大学卒業までは千葉県の流山市にいました。

高校は早稲田の付属高校で練馬区にある早稲田大学高等学院というところに千葉の流山から１時間

５０分くらいかけて通学してました。今なら絶対嫌ですけど、当時は頑張ってました。

高校時代はグランドホッケー部に所属してまして、当時東京都にグランドホッケー部のある高校が５校

しかなくて２回ぐらい勝てば優勝でした。とはいえ優勝は１回しかしたことがないので、お世辞にも強いと

はいえなかったです。

大学はそのまま早稲田大学の法学部に行きました。

テニスのサークルに所属してまして一言４年間楽しかったという感想です。大学時代の思い出というと

友達との飲み会や徹夜で麻雀したりとか、ごく普通の学生だったと思います。

大学４年の夏は友達と二人で四国を１０日間くらいかけて回ったりしました。お金もなかったので、駅で

野宿したり、安いユースホステルを利用したりしてました。徳島のユースホステルでは洗面所やトイレだけ

でなく、部屋の中に無数のヤモリがいて驚愕したのはいい思い出です。また確か高知だったと思いますが、

ユースホステルとして登録していたお寺に宿泊したこともあります。ものすごく大きい祭壇というか仏壇み

たいな目の前に布団を敷かれたときは恐ろしくてあまり寝れなかったです。

それと大学時代で思い出すのはアルバイトです。いろいろやりましたが、家庭教師はかなり貰えてた

記憶があります。印象深いのはある高校生の男の子です。私が大学受験をしていないので高校生は最

初できないと断ったんですが、ホントに簡単なことだけでいいからとお母さんに言われて受け持ちました。

多分暴走族的なことをしてて特攻服がいくつも部屋に掛かってましたけど、素直でいい子でした。休憩時

間に２階から１階に降りて、『休憩時間だから先生にケーキ持ってこい』とお母さんに怒鳴るのだけはやめ

て欲しかったです。

あとリクルートでもアルバイトしてました。当時ビーイングとかとらばーゆという転職雑誌がありまして、

そこの制作をしてました。大学４年でほぼ授業もなかったので、朝９時から遅ければ夜１０時くらいまで社

員と変わらない勤務状況でした。時給は覚えてないですが、安かったとは思いますが、それでも毎月２０

万以上はもらってました。積水ハウスの営業で若いころは日付が変わるまで仕事をしてましたけど、リク

ルートでバイトした経験があったからなのか、時間が遅くなることを苦に感じたことはなかったです。社員

の方が同僚のように飲みに誘ってくれたり、本当にいい思い出です。でも高校大学と７年間一緒だった友

達とは４０年以上の付き合いになるので、付属高校の良さを今になって感じています。

就職活動では不動産や建築に興味があったので、積水ハウスに入社しました。当然営業職だと思っ
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てたんですが、当時では珍しく総務配属でして、それはそれで仕方ないと割り切って仕事をスタートした
んですが、初出社日に昼ご飯食べながら総務長と話してたら、隣に座ってた当時の営業所長に営業に
向いてると、営業やれと言われて、何を言い出すんだと、随分いい加減な会社だなぁって思ったのは今
でも覚えてます。

結果２年目の６月から営業に転向しました。その６月に上司の同行もあり、すぐ契約が取れたんです
が、７月にすぐキャンセルになるという悔しい経験もしました。ただ、その契約に至るまでの過程を隣で
みることができたので、８月からおそらく７～８か月連続で一人で受注を取れました。一人前ではなかっ
たと思いますが、自分に自信を持てたことも強く覚えています。

割と早いタイミングで部下を持てたり、順調に仕事はしていましたが、３９才で戸建支店からシャーメ
ゾン支店に異動となりました。異動を自ら希望をしていましたがなかなか叶わない状況の中で、無理や
り異動させてくれたのは、私を総務課から営業に無理やり転向させた当時の上司でした。今でも会えば
頭が上がりません。

その後営業次長を経験して、新設の三河シャーメゾン支店の初代支店長となりました。トヨタ自動車

のお膝元の豊田市や岡崎市をエリアとした支店です。そこで２年半支店長を経験し、次にもともと所属し

ていた名古屋東シャーメゾン支店の支店長を2年半経験しました。名古屋の支店長に赴任した時は営業

数字があまりいいとは言えない状況でしたが、今や全国屈指の支店になりました。今の私の大きな自信

となっています。

それから去年の８月からいよいよ広島シャーメゾン支店に赴任してきました。現在１０か月経過し、夜

中に酔って記憶がない中お好み焼きを食べるようなってるので、順調に広島に順応してると思ってます。

次は私の趣味の話です。

先ほどからもお話していますが、入社以来ずっと名古屋で仕事をしてましたので、広島異動の内示を

もらった去年の７月１日以来、赴任する８月１日までの１か月で有難いことに激しい送別会を１９回しても

らいました。実は６月にほぼ異動を確信していたこともあり、６月も相当回数飲みに出てました。当然太

ります。私史上最大体重で広島に来ました。たまたま見かねた友人が餞別にジョギングシューズをくれ

たこともありお盆明けからジョギングを始めました。最初はほぼ歩く感じでしたが、距離を４キロから始め

て少しずつ距離を伸ばして、今は土日は雨だとか二日酔いでない限りは１０キロくらいジョギングしてま

す。平日も早く帰宅できた時は４キロくらいは走ってます。ダイエット目的で始めたジョギングですが、今

は体を動かして汗をかくことが快感になってきてるので、できるだけ習慣として続けたいなと思っていま

す。ちなみに体重は８月からはマイナス７キロです。

もう一つの趣味は爬虫類の飼育です。爬虫類といっても蛇は嫌いなので、トカゲとリクガメです。現在

写真のような環境を部屋に作ってまして５匹のトカゲを飼育してます。エサは小松菜と人参です。朝起き

たら包丁で細かく切って与えてます。自分が家で食事するときは納豆ご飯かうどんかそーめんなので、

包丁はエサを切るときしかほぼ使ってません。今年から海外事業部に異動になった人からリクガメを預

かってくれと頼まれてリクガメも１匹飼育してます。

名古屋にいたときは１ｍを超える大きい肉食のトカゲも飼育してましたが、広島への異動が決まり前任

の江後と引継ぎの打合せを去年の７月の中旬にしまして、食事してホテルで翌日起きて朝、テレビで

ニュースを見てましたら、どこかの地域で１ｍ超えのトカゲが逃げ出して、その逃げてる様子が映像で流

れてました。その瞬間自分が大きいトカゲをミスで逃がしてしまったら、自分にモザイクかけられて周囲

の方々に謝ってる映像が流れるんじゃないかと、広島在住５０代会社員が飼育していたトカゲが脱走し

ましたと、そんなニュースが流れるんじゃないかとか、一瞬でそういう想像をしてしまい広島に持ってくる

ことは諦めました。ショップに引き取ってもらいました。

次は家族の紹介です。妻と息子の３人家族です。息子は中学校３年生で来年受験です。広島にいる
と気をつかうこともないので、単身赴任してて良かったと思ってます。

前 回 2 0 2 5 年 6 月 2 日 例 会
「 新 会 員 卓 話 」 榑 林 志 朗 会 員
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この写真は３年前に静岡県にある爬虫類専門の動物園
IZOOに行った時のものです。息子の成長はもちろん嬉しいん
ですが、最近の食欲がすごくて何故か回転ずしでどれだけ食
べれるかに命を燃やしてます。３０皿食べたとか３５皿食べた
とかラインで報告がきます。名古屋にはブロンコビリーという
ステーキのチェーン店があるんですが、ステーキ１㎏食べたと
かそんな報告もラインで送られてきます。小学校１年生から格
闘技を始めてますので、心身共に強い男になって欲しいと願っ
ています。

次に積水ハウスの事業についてお話をさせて下さい。

我々のシャーメゾン支店というのは戸建て住宅の建築以外を担当しています。主に賃貸マンション、
アパート、福祉施設の建築、それとどこの企業も同じだと思いますが人材確保のために、寮社宅の建築
も増えてきましたし、中には外国人を雇用を促進するための寮建築もあります。それと建築費高騰の影
響もあり、地元ゼネコンとそれほど建築費の差がなくなってきたこともあり、事務所建築も増えてます。部
屋数の少ない小規模ホテル建築も昨年から増えてきました。

まずは事務所建築についてお話致します。

新築オフィスの９割は２０００㎡以下つまり６００坪以下で、８割は７００㎡以下つまり２００坪以下です。３
階建てもしくは４階建ての建物になります。また弊社の建物は防水も含めて３０年保証をしていますので、
得意な土俵でもあります。多くの中小企業は人材確保に苦労をしています。その一環で寮社宅の建築も
ありますが、職場の雰囲気をよくすることはそれ以上に大切とも言われています。この写真は上が従来
の職場のイメージ写真です。下がフリーアドレスで、部署間を跨いでコミュニケーションを図りやすくする
事務所のイメージです。また現在、新聞でもESGであったり、SDGｓという言葉を見ない日はないと思いま
すが、特に環境配慮は世の中のトレンドになっています。

住宅ではZEHといいましてネットゼロエネルギーハウスという意味ですが、使用する電気とかのエネ
ルギーを建物で賄うような建物が当然になっています。実は事務所でも同じようなZEBという言葉があり
ます。ネットゼロエネルギービルディングです。省エネと創エネでゼロエネルギーを目指す建物です。

次に収益マンションのご提案です。

以前は土地をお持ちの方にマンションやアパートを建築して相続税対策をしませんかという営業活動

を行っていましたが、現在は建築費の高騰もあり、郊外の農地にマンションやアパートを計画しても家賃

とのバランスが取れずに収支が追い付かない状態になっています。最近多いのは土地がなくても

キャッシュリッチの方に土地を購入してもらってマンションを建築してもらうケースが増えています。

また創業社長から２代目社長に株を移すにあたり、株価を下げるために法人で不動産購入するケー
スも増えています。大事なのはやはり場所です。相続税対策として役目を終えた後に売却がスムーズに
できる土地かどうかが重要です。ということで我々がマンション用の分譲地の購入を皆さんが欲しがるよ
うな場所で確保しています。

資料を作成した後に気付きましたが、申し訳ありません。少し私のお話が営業的に聞こえるんじゃな
いかと思いました。この卓話はそんな場ではないと思いますので、資料についてはさっと流すだけにして
おきます。

東区牛田旭は１３８坪１４８百万建物込み総額４２３百万
南区西旭町は１２５坪１４６百万建物込み総額４３５百万相続評価減約３００百万
西区己斐中は１６４坪１６３百万建物込み総額６２０百万相続評価減約４７４百万
西区高須１丁目は１６１坪１７７百万建物込み総額６１５百万相続評価減４２０百万

その他同じく西旭町、高須、牛田中、等近々追加で販売予定です。

ロータリーに所属させていただいたおかげで、いろんな経験を積むことができています。更に自分が

成長できるように励みたいと思います。ご清聴有難うございました。

前 回 2 0 2 5 年 6 月 2 日 例 会
「 新 会 員 卓 話 」 榑 林 志 朗 会 員
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5 / 3 1 ( 日 ） 第 4 8 回 I A 指 導 者 研 修 会

報告：青少年奉仕担当リーダー 見正伸也

国際ロータリー第２７１０地区（広島県）第４８回指導者研修会が、５月３１日（土）に広島国際会議場

にて開催されました。

今年度は当クラブがお手伝いしてます広島商業高校がホスト校ということで、この日まで企画を練っ

て準備を重ねてきました。２０２５年は被爆８０年の節目の年ということで「被爆８０年～次世代に伝える

のは私たちだ～」と題して、平和公園を同世代のピースバディと一緒に周りながら、一緒に平和につい

て考える内容としました。

広島県内１０校のインターアウト会員、提唱RCの総勢１２４名の参加者が一堂

に会して、快晴の天気の中、新しい“平和学習のカタチ”を体験していただきました。

会の冒頭では来賓の地区IA委員長の石橋様、広商の折田校長、東南RCの田上

会長の挨拶でスタートし、その後にグループに分かれて第１部の平和公園ツアー

を実施しました。第２部では国際会議場に戻って、平和にまつわるクイズをスマホ

を使って実施しました。早押し＆正解率でランキングがリアルタイムで発表される

こともあって、会場は大いに盛り上がりました。

その後のグループワークでは各自で「身近な自分の考える平和」について考

えて、その考えを付箋に記入し貼り付けてグループ毎に作品を制作しました。その

後で自由に会場を歩いて他グループの作品を見てもらい、グループワークを終了

しました。閉会行事が終了して全員で集合写真を撮影し、無事に指導者研修会

は盛大の中終了することができました。

青少年担当リーダーとして思うことは、今回のホスト校の経験は広商IACの生徒の成長に間違いなく

繋がったものと思うと同時に生徒たちの成長を誇りに思いました。

２０２６年７月に開催されますIACの地区大会も広商がホスト校になっていますので、今回は大いに

自信になったのではと思います。また今年度、青少年奉仕リーダーにを拝命した時は部員は４名となっ

ており存続が危ぶまれた時期もありましたが現在は部員が１５名に増えたことも、とても嬉しく思います。

ありがとうございました。
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THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA SOUTHEAST

1.真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか

6/12（木）   広島北ＲＣ（グランヴィア）

6/17（火）   広島西南ＲＣ（ＡＮＡ）

6/18（水）   広島陵北（リーガ） 御幸啓のため中止

6/19（木）   広島安佐（リーガ） 御幸啓のため中止

6/20（金）   広島南（リーガ） 御幸啓のため中止

 6/23（月）  広島中央（リーガ）

 6/23（月）  広島廿日市（サンプラザ）

6/24（火）   広島西南ＲＣ（ＡＮＡ）

6/24（火）   広島安芸ＲＣ（グランヴィア）

6/25（水）   広島東（グランヴィア）

6/25（水）   広島陵北（リーガ）

6/26（木）   広島北（グランヴィア）

6/26（木）   広島安佐（リーガ）

6/27（金）  広島城南（シェラトン）

6/30（月）  広島中央（リーガ）

 6/30（月）  広島廿日市（サンプラザ）

他クラブ例会変更・休会情報 (受付12:00～12:30)

 ★子育て支援セミナー「親子でわくわくリトミック」
 と   き 6月11日（水）10：30～11：45

 ところ くすのきプラザ１(安芸郡府中町）

 ★次年度第２回クラブアッセンブリー
 と   き 6月16日（月）13：35～

 ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

 ○最終夜間例会・懇親会
 と   き 6月30日（月）18：30～

 ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

 ○臨時総会
 と   き 7月14日（月）例会

 ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島
 議 案 2024-25年度 活動報告

 2025-26年度 事業計画

 ○夏だ！祭りだ！煌めきだ！

「広島みなと夢花火」鑑賞家族会
 と   き 7月26日（月）

①バス利用 17：00～22：00
②公共利用 17:30～21：05

 ところ プリンスホテル バンケット シーショア
 締 切   7/7(月）まで

 ★はメークアップ対象事業です

今 後 の 予 定

〇久保和浩：先日の母の弔事には皆様より過分なご厚情を頂きありがとうございました。お陰をもちま

して無事に忌明けすることができました。（１２３口）

〇武士末修：昨日、ＲＬＩ（ロータリーリーダーシップ研修）を無事終了致しました。少しロータリーの事が

わかったような気がします。（１口）

〇天野國幹：台中訪問の際、妻にスーツケースが当たりました。ありがとうございます。（１口）

〇上田康博：本日、電波の日・情報通信月間記念式典にて、私が会長を務めている「広島県情報産業

協会」が表彰されました。（１口）

〇佐柳和憲：家内の誕生日に素敵な花を頂きありがとうございます。（１口）

〇井原倫子：主人のお誕生日に綺麗なお花が届きました。ありがとうございました。（１口）

〇新会員入会式：宮原大（紹介者：大下達士・瀧川洋一）（１口×３）

ニコニコ箱・ペコペコ箱6月2日 累計1,389,000円(本例会131,000円）

マルチプルポールハリスフェロー認証
武士末 修会員（３回目）、脇舛賢治会員（２回目）
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